
Rapport	des	courses	des	randonneurs	du	CAS	groupe	de										
Sierre	pour	2020	
	
Comme	pour	tout	le	monde,	l’année	2020	a	été	particulière	pour	notre	groupe	puisque	
en	raison	du	COVID,	nous	avons	dû	renoncer		à	nos	randonnées	du	11	mars	au		18	juin.	
Pendant	cette	période,	nos	membres	se	sont	promenés	individuellement	ou	par	petits	
groupes	et	ont	illustré	leurs	balades	en	envoyant	des	photos	à	notre	«	webmaster	»	pour	
qu’il	les	mette	sur	le	site	de	notre	groupe	
	
Nous	 avons	malgré	 tout	 fait	 de	 nombreuses	 sorties,	 puisque	 depuis	 le	mois	 de	 juillet	
nous	sortons	toutes	les	semaines	:	
	
1	journée	mixte	ski	alpin-raquettes		
3	sorties	raquettes	
15	randonnées	pédestres	
	
Le	 nombre	 de	 participants	 aux	 18	 randonnées	 est	 de	 248,	 ce	 qui	 fait	 une	 moyenne	
approximative	 de	 14	 personnes	 par	 sortie.	 C’est	moins	 que	 d’habitude	 et	 cela	 tient	 à	
deux	raisons	:	nous	n’avons	pas	eu	notre	rencontre	grillades	qui	est	toujours	très	suivie	
et	d’autre	part,	nous	perdons	chaque	année	quelques	membres	qui	pour	des	raisons	de	
santé	 ou	 de	 capacités	 physiques	 ne	 peuvent	 plus	 nous	 accompagner.	 Nous	 cherchons	
donc	 d’une	 part	 à	 attirer	 de	 nouvelles	 personnes	 et	 aussi	 à	 tenir	 compte	 du	
vieillissement	de	nos	membres	en	proposant	des	randonnées	moins	astreignantes.	
	
Nous	avons	innové	cette	année	en	proposant	une	sortie	au	mur	dit	d’Hannibal	au	dessus	
de	Liddes	en	proposant	à	une	archéologue	:	Aurelia	Basterrechea	de	nous	accompagner	
pour	nous	présenter	le	site.	Cette	sortie	a	eu	un	grand	succès	et	nous	allons	essayer	de	
proposer	chaque	année	des	randonnées	de	ce	type.	
	
Le	programme	2021	sera	envoyé	par	mail	aux	personnes	inscrites	à	la	fin	2020	et	sera	
mis	sur	la	page	randonneurs	du	groupe	de	Sierre.	
	
Je	profite	de	l’occasion	pour	remercier	le	groupe	de	Sierre	du	subside	qu’il	nous	accorde	
chaque	année.	Mes	remerciements	vont	aussi	à	Pier	Giorgio	qui	prépare	avec	beaucoup	
de	soin	le	programme	des	courses	et	fait	un	travail	remarquable	pour	animer	le	site	du	
groupe.	Je	dis	aussi	un	grand	merci	aux	chefs	de	course	qui	acceptent	la	responsabilité	
de	mener	le	groupe.	
	
Ceci	est	mon	dernier	rapport	puisque	dès	 l’année	prochaine	Pier	Giorgio	sera	 l’unique	
responsable	de	notre	 groupe	 et	 je	 le	 suis	 très	 reconnaissant	de	 reprendre	ma	part	 de	
travail	ainsi	que	ma	place	au	Comité.	
	
	 	 	 	 	 	 Pour	les	responsables	
	
	 	 	 	 	 	 Roland	Bourgnon	
	


